

## NO PODIA SER...

Recordarán nuestros lectores la enorme sorpresa, que nos produjo la noticia de que se había hecho entrega por la Confederación a la Mancomunidad de los canales del Taibilla, del pantano de este nombre con todos los anejos y ensares del mismo.

Era tan insólita esa entrega, se había procedido de modo tan arbitrario, que preguntábamos sin ocultar nuestra contrariedad. ¿Como puede ser eso?

Nos hacíamos eco del revuelo enorme que había ocasionado la noticia y aplaudíamos que con la mayor diligencia nuestros elementos representativos se hubieran marchado a Madrid, para hacer oír, donde fuere preciso, la voz del derecho y de la justicia, expresando a la vez nuestra confianza en que no podría prosperar semejante cesión.

Los que saben como nos preocupan estas cuestiones, que afectan a nuestros regadíos tradicionales, no extrañarán que con esa representación estuviésemos en espíritu, y que procurásemos por todos los medios que estuviesen a nuestro alcance, saber cual era el resultado de esas gestiones.

Nuestra impresión no puede ser más favorable. El entuerto será remediado, si es que a la hora en que vean la luz pública estas líneas no se ha hecho de una manera oficial; pues las noticias que de Madrid partieron recibimos nos daban todo género de esperanzas lisonjeras.

El hecho tenía extraordinaria transcendencia, tanto por los intereses que se lesionaban, como por el procedimiento utilizado.

Ya recordábamos, lamentándolo grandemente, que la influencia en la pasada dictadura hubiera segregado del organismo, al que competía, la autoridad sobre las aguas del Taibilla, aunque solo era, y era mucho, para el abastecimiento de las poblaciones.

Reconocemos el carácter preferente de estas atenciones, y por nuestra parte no hubo oposición a las justas demandas de ese abastecimiento: A lo que nosotros no oponíamos era a que se crease un órgano autónomo, que sobre duplicar la burocracia, se saliese de la órbita de su actuación y de su funcionamiento.

Para nosotros, y así figuraba en el proyecto aprobado en tiempos del señor Albaladejo, como alcalde de Murcia, la capitalidad residía en Murcia y la concesión era exclusiva para el abastecimiento; pero sin poder disponer de una gota de agua para otros usos.

La dictadura, como ya dijimos, fué tan generosa que por complacer a la ciudad vecina, consintió la dualidad de organismos, y autorizó la capitalidad de éste en aquella ciudad; pero no se atrevió a darles más, porque no faltó quien le hizo ver que se conculesaban derechos.

Por eso, esa entrega, hecha sin conocimiento de los interesados, sin tener para nada en cuenta los derechos de los regadíos de la cuenca, estaba tan fuera de lugar, era a nuestro juicio tan arbitraria, que no podía prosperar.

Y así ha sido en efecto; desconocemos los argumentos que sirvieron de pretexto para la cesión, como desconocemos todavía al detalle los esfuerzos realizados por la comisión, y quienes han sido los que le han ayudado en la empresa; pero el hecho es sí, que es lo que esencialmente conocemos, nos basta para mostrar nuestra satisfacción y para aplaudir sin género de reservas a todos los que han laborado por el resultado feliz de esas gestiones.

Ya lo decíamos. No podía ser... y no ha sido.

## Triunfo de un murciano

En las recientes oposiciones celebradas en Madrid para cubrir diez plazas de Inspectores de los servicios del Ministerio de Hacienda, ha obtenido una de las ocho únicas que se han cubierto nuestro joven paisano don Antonio Saura Pacheco, culto abogado y competente funcionario que desempeña el cargo de Interventor de Hacienda de Huesca.

Este estudioso murciano que solo lleva 14 años al servicio de la Hacienda, ha obtenido todas las ventajas de su carrera por su propio esfuerzo.

A los 17 años ingresó por oposición en el Cuerpo Auxiliar de Contabilidad del Estado; más tarde y en virtud de nuevas oposiciones, alcanzó plaza en el Cuerpo Pericial de Contabilidad, al que perteneció; también cursó con gran aprovechamiento la carrera de abogado y ganó las oposiciones al Cuerpo de Interventores de Administración Local y por último, tras de ejercicios reñidísimos en las oposiciones citadas ha alcanzado este elevado cargo que le da categoría de jefe de servicios con la administrativa de jefe de administración y le capacita para actuar como delegado directo del Ministro en todos los centros o dependencias, sea cualquiera la categoría de los funcionarios y el cuerpo que los sirva.

Reciba este ilustre murciano nuestra cariñosa felicitación por tan señalado triunfo.

## Comida íntima

Con motivo de su final de carrera, se reunieron ayer en comida íntima los nuevos maestros del Plan Profesional de esta Normal, y los profesores de este Centro. Se leyeron numerosas adhesiones al acto que resultó animado de la más franca alegría.

## De la Diputación

### Nota del Presidente

El Presidente de la Diputación señor García Villalba fué visitado ayer por los periodistas.

Les facilitó la siguiente nota: «En el periódico «Levante Agrario» correspondiente al día de ayer, de la correspondencia de Cartagena, se inserta la noticia de que el alcalde señor Bonet, acompañado del secretario e interventor del Ayuntamiento, se trasladaban a esta capital con el fin de cambiar impresiones con el Excmo. Sr. Gobernador civil sobre el asunto de cédulas personales.

También se anunciaba otra visita a la Presidencia de la Diputación para recabar de este Organismo se librara a una cantidad a cuenta de las deudas que tiene pendientes con aquel Ayuntamiento.

Esta Presidencia hubiera tenido sumo gusto en recibir tan grata visita de la primera autoridad local de Cartagena; lamentando no se haya realizado esa entrevista en la que se hubiera puesto de manifiesto con demostraciones numéricas, que la Corporación provincial no tiene saldo alguno en contra con el expresado Ayuntamiento y si por el contrario tiene créditos a su favor que al no ser realizados contribuyeron a crear esta precaria situación de la Corporación.

### Una reunión

Anunció el señor García Villalba que a las cinco de la tarde tenía convocados a los Presidentes de entidades económicas y patronales de Murcia y la provincia para tener un cambio de impresiones sobre la cuestión de cédulas y ver hasta qué límite puede llegarse a este asunto.

### Antonio de la Peña

MEDICO-OCULISTA  
Consulta de once a una  
SAN LORENZO, 11

## La actuación del ministro de la Guerra

# Está estudiando la reforma del uniforme de jefes y oficiales

Se suprimirá totalmente el uniforme de paño, estableciéndose el traje único.

Por telégrafo

Madrid.—El ministro de la Guerra está estudiando la reforma del uniforme de los jefes y oficiales del Ejército.

Se suprime totalmente el uniforme de paño, estableciéndose el traje único para todos los actos de servicio.

El nuevo uniforme será de color gris, adoptándose solo para los casos de gala, las charreteras.

Se suprime la gorra sustituyéndola por la toresiana, análoga a la oficialidad del Tercio, para evitar las diferecias de color en los uniformes.

Por el Cuerpo de Intendencia se facilitará las telas a los jefes y oficiales.

—Otra cosa de las medidas que Gil Robles se propone llevar a la práctica es el restablecimiento de los mandos de los tenientes coroneles en los segundos batallones.

## Declaraciones del ministro de Trabajo

# En Mazarrón se dedicará una hora de las de la jornada para instruir a los mineros en otros oficios

Saimón se propone que la reforma de los Jurados mixtos y la ley de Asociaciones queden aprobadas en esta etapa parlamentaria

Por telégrafo

Madrid.—El ministro de Trabajo manifestó a los periodistas que le había visitado Matearán pidiéndole la apertura de una información pública acerca del proyecto sobre reforma de los Jurados mixtos.

Saimón no se mostró propicio a atender este ruego, porque hace tiempo que se abrió ya una información, acudiendo las entidades interesadas.

Esta información ha sido enviada a la comisión parlamentaria para que la tenga en cuenta al dictaminar.

Añadió que tiene el propósito de que se apruebe en esta etapa parlamentaria no solo la reforma de los Jurados mixtos, sino la ley de asociaciones que consideraba muy necesaria.

Habló del dinero enviado a Mazarrón, para remediar el paro, diciendo que tenía además la finalidad de reeducar profesionalmente aquellos mineros.

A este objeto, se disminuirá una hora la jornada de trabajo, dedicándola a recibir explicaciones sobre otros oficios.

Se mostró satisfechísimo de la aprobación de la Ley contra el paro obrero, mostrando su agradecimiento por la labor de la comisión y del Parlamento en general, por las enmiendas que introdujeron, para mejorar el proyecto

## INFORMACION DEPORTIVA

# Rosalench al Hércules

Rosalench, el medio centro del Júpiter de Barcelona, ha firmado ya la ficha por el Hércules de Alicante.

Es posible que este jugador haga su presentación con los colores blanquiazules dentro de breves días, en los partidos organizados con motivo de «las fogueras».

## La Junta administrativa del Murcia

Esta mañana, a las diez y media en primera convocatoria y a las once en segunda se reunirá en el local de la Federación Murciana, la Junta administrativa del Murcia F. C.

La reunión tiene por objeto aprobar el nuevo Reglamento elaborado por la Comisión Gestora, según el mandato de la Asamblea general extraordinaria celebrada en Noviembre del pasado año.

LISCANO

## Necrológicas

### Aniversario

Ayer día 15 se cumplió el tercer aniversario del fallecimiento de la malograda señora doña Alicia Losada de Haro, de Esteban.

Por tan triste motivo se dijeron misas desde las diez hasta las doce, de media en media hora, en la capilla de Nra. Señora de las Angustias de la Iglesia parroquial de San Bartolomé y en el Convento de M.M. Verónicas de esta ciudad.

Su memoria perdurará entre los

suyos y sus muchas amistades, donde dejó un rastro de cariño que no borra el tiempo.

### Gratitud

Por encargo de la afligida esposa, hijos, madre y demás familia del que fué en vida el médico de esta Beneficencia don Julio Mabilly, damos las gracias a cuantas amistades le han consolado en su pena y han asistido al entierro y sufragios por el alma de dicho señor.

Les reiteramos la expresión de nuestro pésame.

## Ante el problema del paro

La eficacia de las leyes no se puede apreciar hasta después de su aplicación.

No es la primera vez, que han alentado en su formación los más nobles propósitos, y después por lenidad de los que la han de aplicar, por desconocimiento de su importancia por exceso de comisiones o por otras muchas razones, la ley, que se condeñó como un positivo beneficio, apenas si cumple su finalidad.

Y lo mismo, a veces, no es que solo queda como letra muerta, sino que por su aplicación defectuosa origina verdaderos contratiempos, y produce las más de las veces verdaderos estragos.

Por eso, hay que esperar lo que en la práctica diga la ley del paro obrero: Nadie duda que es un problema de la mayor envergadura para todos los países, pero de un modo especial en España, donde los medios para afrontarlo son escasos.

Que el proyecto era una necesidad y quien lo duda: las estadísticas ausan un crecimiento inquietante, y aunque se suponga que las estadísticas son defectuosas, la realidad es tan elocuente, que basta dirigir una mirada en derredor para observar los millares de familias, que se ven constantemente agobiadas por la dolorosa consecuencia de ese mal social.

Parece ser que el propósito del Gobierno es emplear esos millones en obras que sean reproductivas: En edificios públicos, evitándose los cuantiosos alquileres que se satisfacen por el Estado, en obras hidráulicas, que aumenten las riquezas de las regiones, y en todas aquellas cosas, que puedan servir de impulso a el progreso moral y material del país.

Hemos dicho que el impulso es loable y que cumpie una alta finalidad patriótica, satisfaciendo los grandes anhelos del país: La práctica es la que se ha de enojar de decir si responden los hechos a las grandes esperanzas, que hizo concebir.

No pretendemos que la acción oficial se deslice por una determinada corriente: Al contrario, creemos que en la aplicación de esos millones se huirá de todo egoísmo partidista, y de preferencia por determinadas regiones.

Ahora bien, como el mal se conoce más, cuanto más cerca se está de él: Nosotros vemos y palpamos la triste realidad en esta región nuestra, y como es lógico, ella es la que más nos impresiona.

Hace unos días el ministro de Obras Públicas, exponía su opinión de que la mejor aplicación que podía darse a ese esfuerzo nacional, era la de impulsar las obras hidráulicas, y en este aspecto esta región nuestra, tan sedienta, podía recibir un impulso extraordinario terminando los pantanos que tenemos en vías de construcción, y haciendo aquellas otras obras, que reclaman el plan de inundaciones, enrrigando torrenteras y canalizando las arterias de regadío etc.

En lo que se refiere al plan forestal, que siempre hemos mirado con fervoroso cariño, nuestras peladas sierras, que un día fueron emporio de riqueza, y que la svariada humana arrasa, están pidiendo también un impulso gigante, que ponga en actividad esos brazos parados; pero que a la vez embellezcan nuestras huercas y peladas cordilleras, y creen a su vez una gran riqueza, para las generaciones que nos sucedan.

En cuanto a las obras urbanas no hemos de repetir las que están planeadas, esperando el auxilio oficial: La avenida de la estación de Mula el enlace de las carreteras, dentro de la ciudad, la gran vía de circunvalación, el paso superior del Orval y tantas otras cosas, podían y debían servir para, con beneficio público, remediar el paro obrero.

Se nos ha dicho y no sabemos con

que certeza, que esta última obra estaba aprobada y que había salido en la Gaceta el correspondiente anuncio de subasta.

Realmente pien en historia esta gran mejora, que tanto anhela el vecindario, sobre todo el que por necesidad ha de transitar con frecuencia por esa vía.

Son incontables las interrupciones, que padece el tráfico no solo al paso de los trenes, cosa de absoluta necesidad, sino cada vez que la compañía le viene en gana hacer maniobras: Los daños que se ocasionan, a veces, son incalculables; pero no había de ser más que por las molestias que se ocasiona a los transeúntes y ya merecía la pena de un urgente remedio.

De ahí que celebráramos grandemente el poder confirmar la noticia y darla muy en breve de que habían comenzado las obras.

Y lo mismo que decimos de estas, lo decimos de todas las anteriormente enumeradas, cuya realización haría señalar en mármoles el paso de una actuación.

Nos inspira solo el bien general; y por ende, todo cuanto sea beneficioso para las clases humildes, cuanto venga a remediar ese gravísimo problema del paro y cuanto sirva para el beneficio y progreso de la ciudad, y de la región ha de merecer de nosotros los más sinceros e imparciales elogios.

## Gobierno civil

—)0(—

### El gobernador en Moratalla

Al gobernador civil señor Rodríguez Soriano estuvo ayer ausente de Murcia.

Acompañado del alcalde marchó a Moratalla con objeto de saludar al director general de Ferrocarriles y diputado por la provincia señor Vélez.

Por la noche regresó a Murcia el señor Rodríguez Soriano.

### Apuntadores multados

El Secretario del Gobierno señor Clementin facilitó a los periodistas la siguiente relación de apuntadores multados por apuntar números en combinación con la rifa de la Protectora.

Antonio Pajante Rodríguez, Juan Martínez Barreda, Rosario García Berna, Eugenio Pedreño Inglés y como dependientes de éstos: José Izquierdo Navarro, Luisa Garro, Manuel Lora Guardiola, Carmen Hernández Lucas, Francisco Carrasco Crespo, Teresa María Leante, María Martínez Santiago, José Paredes Castiello, Casado Monserrote López, Francisco María López, Carmen Campillo Ganga, Juana Martínez Ponce, María Lfuentes Ruiders, María Cegarra García, Felipe Hurtado Castillo, Antonio Lataste Gairao, Alfonso Ballester López, Antonio Aramburu Baya, Vicente González Ferraz, Asunción Pulgoerver Bernal, Faensanta Nicolás Ortiz y Manuel Menéndez Mateo.

Los cuatro primeros con quinientas pesetas y ciento cincuenta cada uno de los restantes, habiendo ingresado en la cárcel aquellos que no hayan satisfecho la multa.

El gobernador está dispuesto a sea bar con los apuntes y será inflexible en las sanciones que imponga.

## Colegio Médico

En telegrama dirigido desde Granada por don Francisco Ayuso a este Colegio, se participa para que a su vez lo haga a todos los médicos titulares de la provincia, que el Director general de Sanidad le ha comunicado la grata noticia de haber sido aprobados en Consejo de Ministros, los reglamentos por que se ha de regular la vigente Ley de Coordinación Sanitaria, aprobación que con tanto anhelo esperaba la clase.

Declaraciones de Chapaprieta a los periodistas

## Continua dedicado al estudio del Presupuesto

Y cree que la última semana del presente mes quedarán terminados. Espera buenos resultados de las conferencias que se están celebrando con Francia sobre firma del Tratado Comercial.

(POR TELÉGRAFO)

Madrid.—El ministro de Hacienda manifestó a los periodistas que continúa estudiando rápidamente el Presupuesto.

Cree que en la última semana del presente mes quedarán terminados, incluso el articulado de las Obligaciones generales.

Confía en que sobrarán algunos días antes de que empiece el período de vacaciones.

Tengo buena impresión, porque algunos asuntos que parecían insolubles van resolviéndose solos.

Se le habló de las conversaciones que se siguen con Francia para la firma del Tratado Comercial y Chapaprieta dijo que se espera obtener buenos resultados, incluso el llegar a reducir el saldo desfavorable de nuestro balance comercial.

En cuanto a los bonos ferroviarios, considera que la emisión podrá hacerse con un interés del tres y medio por ciento, en vista de que existe abundancia de dinero y que va restableciéndose la confianza.

## SERVICIO ESPECIAL DE Vajores Frigoríficos

Para el Transporte de Fruta Blanda a Inglaterra  
SALIDAS FIJAS SEMANALES DE CARTAGENA PARA LONDRES  
TODOS LOS MARTES  
Junio: 6, «Dago»; 11, «Gundersen»; 18, «Mourino»; 25, «Dago»  
El presente itinerario puede ser modificado sin previo aviso

Para fletes e informes, dirigirse a sus Agentes:

### HIJOS DE M. CONDEMINAS

Paseo de Colón, 11 Muelle Poniente, 15 Pl. G.<sup>a</sup> Hernández, 5  
Telf. 11487-11489 Telf. 80208 Telf. 1980  
BARCELONA VALENCIA CARTAGENA  
Telegramas: «CONDEMINAS»

## Monte de Piedad SUBASTA

De alhajas, ropas y efectos, el día 19 de los corrientes, a las diez de la mañana.

Exposición de los objetos, los días 17 y 18, de cinco a seis y media de la tarde.

Domicilio: ANDRÉS BAQUERO, 8, duplicado  
(Entrada por la calle de Pinares)

## BODA

Ayer tarde, sábado, se celebró en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Rosario, de La Alberca, la boda de la bella señorita Caridad Beltrán Zapata, hija de don Juan y doña Mariquita, con nuestro buen amigo el empleado del Banco de España, don Pedro Aliaga Arroniz.

Bendijo la unión el señor Cura de dicha Parroquia don Juan de Dios Ziguales Fernández, y actuaron de padrinos los hermanos del novio don Ginés Aliaga y su distinguida señora doña Magdalena Soler.

Como testigos firmaron, entre otros, el acta los señores don Juan Paredes, don Antonio Ayuso, don José Sánchez Buendía, don Juan Clemente, don Pedro López Urrea, don Pablo Ballester y don José Laencina.

Una vez terminada la ceremonia religiosa, los numerosos invitados al acto, se trasladaron al domicilio de los señores de Beltrán, donde fueron obsequiados espléndidamente con refrescos, dulces, flores y habanos.

Resolvían los nuevos esposos, como sus padres y demás familia, nuestra más cordial enhorabuena.

**Contra la polilla** Aquí hoy mismo SACO GUARDARROPA «SIEMPRE FINO». El mejor y el de mayor garantía para proteger sus trajes, vestidos o pieles contra los estragos de la polilla, luz y polvo. Exija siempre el Saco Guardarropa «Siempre fino», único de papel impregnado (patentado). Precio: 1'50 pesetas.—De venta: «Bazar Murciano».

## Enviamos gratis

publicación novísima teoría IMPOSIBILIDAD. Su oración y medios de evitarla. A todo el que lo solicita del Apartado 10.040. MADRID

## Confederación Hidrográfica del Segura

Día 14 de Junio de 1935.  
REGIMEN DE EMBALSE

Pantano	EMBALSE	
	M. cúbicos	DESAGÜE M. cúbicos
Fuensanta . . .	109.389 962	803.424
Quipar . . .	19.808.786	804.445
Talave . . .	14.885 160	846.550
Pruentes . . .	3.6 5.003	50.976
Corcovado . . .	753.170	00.00

Murcia 15 de Junio de 1935.  
**Boletín Meteorológico**  
TEMPERATURA DEL AIRE

Resumen de las observaciones meteorológicas verificadas el día 15 de Junio de 1935:

A las 9 de la mañana . . . 25,2  
Máxima . . . . . 32,7  
Mínima . . . . . 18,9

HUMEDAD RELATIVA  
A las 9 de la mañana . . . 29 %  
Máxima . . . . . 88 %  
Mínima . . . . . 25 %

PRESIÓN ATMOSFERICA  
A las 9 de la mañana 757,0 m/m  
A las 0 horas . . . 754,6 m/m  
A las 18 horas . . . 752,1 m/m

PSICROMETRO  
A las 9 de la mañana.—Seco: 25,9.  
Húmedo: 15,0. Diferencia: 10,9.  
Humedad absoluta del aire: 7,28 m/m. Punto de rocío 6,6.  
Evaporación: 8,6 m/m.

Viento superior variable.—Viento inferior Noroeste.

Estado general del tiempo: Cielo despejado.

## De Renovación Española

Se nos ruega la publicación de la siguiente nota:

Renovación Española Femenina de Murcia protesta enérgicamente de la película desnudista proyectada el pasado viernes en el teatro Circo.

## HERNIADOS

Curación inmediata, sin aparatos molestos ni operaciones cruentas, ni medicamentos. Detalles gratis. Apartado 10.040. MADRID.

## TEATRO CIRCO VILLAR

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA

Domingo 16 de Junio.—Tarde a las 7 : Noche a las 10 y cuarto  
Una interesante documental en español, y repris a petición de la formidable obra española hablada y cantada,

## Lahermana San Sulpicio

La película del año. Éxito cumbre de IMPERIO ARGENTINA y MIGUEL LIGERO

Nota.—Mañana lunes,

## Gran experimento

Interesante documental rusa explicada en español

OTRO ATRACO EN BARCELONA

## Se llevan de una fábrica 8.500 pesetas

Por telégrafo de la noche Barcelona.—Dos pistoleros penetraron en la fábrica electrometalúrgica y encañonando al ojero se llevaron 8.500 pesetas. Después se dieron a la fuga utilizando un automóvil.

## LA QUIEBRA DE LA CASA TORRES

El magistrado inspector del Supremo ha comenzado sus actuaciones contra el Consejero de Justicia, Prat, con motivo de la quiebra de la Casa de hilados Torres.

## EL ASESINATO DE UN TRANVIARIO

Se ha confirmado que el asesinato del tranviario José Cabanes, obedeció a haberse negado a cotizar para los parados, pues solo ganaba cuatro pesetas y tenía mujer y cinco hijos a los que dar de comer, uno de los cuales está tuberculoso.

La opinión al conocer estos pormenores, se manifestó justamente indignada.

## Boletín Religioso

JUNIO—1935

Este mes consta de 30 días.  
Está consagrado al Santísimo Sacramento.

Toque de Alba por la mañana a las cuatro.

Toque de Oraciones por la tarde a las siete y tres cuartos.

## SANTORAL

Día 16 Domingo.—La Santísima Trinidad.

Día 17 Lunes.—San Manuel.

## VELA Y ALUMBRADO

Se desayuna a las ocho de la mañana.

Se reserva a las seis y media de la tarde.

Día 16.—En San Juan Bautista.

Día 17.—En Santa Catalina.

## CULTOS

En la Catedral.—El Coro por la mañana a las ocho y media con misa de Prima y Convencional y horas menores.

Por la tarde a las cuatro Vísperas, Completas, Maitines y Laudos.

## Novena a San Antonio

En Lourdes.—Por la mañana en la misa de siete, ocho y media y nueve y media. Por la tarde a las seis y media con solemnidad.

## Doctor Cano

Especialidad en enfermedades de los riñones y vías urinarias.

Sagasta, núm. 7, Murcia.—De 11 a 1.

## Central Cinema

CINE SONORO

Programa para hoy

Desde las 8 de la tarde

La extraordinaria producción Metro Goldwyn hablada en español, titulada

## Asesinato en la terraza

por Myrna Loy y Warner Baxter

## Cinema Iniesta

Programa para hoy

Desde las 8 de la tarde

El drama americano sonoro por Tom Tyler,

EL QUE A HIERRO MATA y la emocionante producción hablada en español,

## El Desaparecido

por Enrique Rambal

Nota.—Mañana lunes,

## El pequeño Rey

precioso film en español, por Robert Lynen

## Cine Popular

CINE SONORO

Programa para hoy

Desde las 8 de la tarde

El drama americano sonoro de estreno por Bill Cody,

EL RASTRO DEL ASESINO y la formidable obra en español, titulada

## Dos noches

por José Crespo y Conchita Montenegro

## La Bolsa

COMIZACION DEL DIA 15

Por telégrafo de la noche

Interior a 1/2 . . . . . 78 00

Amortizable 5 % . . . . . 95 25

Idem a 4 % . . . . . 87 40

Banco de España . . . . . 597 00

Andrés . . . . . 238 00

Francia . . . . . 48 40

Libras . . . . . 86 85

Dólares . . . . . 7 98

Liras . . . . . 60 50

## Ping-Pong

Apreúrese a adquirir este juego de mesa. Es un tenis de salón que se juega lo mismo sobre la mesa del comedor que sobre una mesa de billar. Hay modelos de todos los precios.—También se venden aros para las pelotas y redes.

BAZAR MURCIANO, Platería

## ANALIA

solemnemente como lo han hecho, el sistema adoptado por sus agentes, debió ella misma prever las consecuencias del compromiso en que entraba. Pero, después de formadas las alianzas, después de comprometidos los pueblos del Plata, sobre la fe de Francia, el tiempo de retroceder había pasado irrevocablemente; alta barrera de bronce quedaba levantada entre la Francia y Rosas.

En esta alianza, como en muchas otras los poderes que la contrajeron iban a un fin común, aunque por diversos motivos e intereses. Busca-

ba la Francia un tratamiento justo para sus nacionales e indemnizaciones por daños a ellos causados: querían los orientales la destrucción de un poder que había atacado sus libertades y derechos, que los amenazaba constantemente, y que, desde muy atrás, hizo causa común con los enemigos de su tranquilidad interna; los argentinos, por último, buscaban el aniquilamiento, en su patria, de un sistema de explotación y de saqueo; la destrucción perdurable del sistema dictatorial, o de «fuerzas extraordinarias»: reacción vergonzosa y moral contra la revolución americana; que, por fin, asentar el imperio de la civilización y de las leyes sobre el sitio que manchaban la barbarie y la voluntad sangrienta de un solo hombre. En esto último tenían también interés, aunque indirecto, la Francia y el Estado Oriental; porque lo tienen la humanidad y la razón.

Pero el tiempo de las apreciaciones históricas que debieran guiar los procedimientos de la Francia en su política de estas regiones del Nuevo Mundo, no era aquél, por cierto. Y si las ins-

trucciones del gabinete francés venían caídas sobre aquella que entendía por su conveniencia en el riata, todas las demostraciones y los llamamientos al honor y al deber, eran fuerzas impotentes para estorbarlo. Aquel tiempo era de hechos únicamente, y los hechos empezaban a encaminarse favorablemente a Rosas de parte de la Francia.

El atacante debía partir para Buenos Aires en los primeros días de octubre. Y allí se iban a jugar la última esperanza de la época contra un nuevo triunfo para Rosas.

Pero aun cuando la última expresión de esa negociación fuese desfavorable al tirano, era impotente a su vez para estancar la sangre en las venas abiertas de ese pueblo infeliz.

Los negueros franceses ya eran solo esperanzas para los emigrados. Para el pueblo de Buenos Aires no había esperanza sino en Dios.

Las cárceles se llenaban de ciudadanos. Las calles se teñían de sangre.

El hogar doméstico era invadido. Las madres querían volver a sus entrañas a

sus hijos. Cada mirada del padre sobre ellos era un adiós del alma, era una bendición que les echaba, temblando a cada instante ser asesinado en medio de ellos.

Y el aire y la luz llevaban hasta Dios la oración íntima de todo un pueblo que no tenía sino la muerte sobre su cabeza.

Era el 5 de octubre. La ciudad, pintada toda de colorado, estaba vestida de banderas: invención del Dictador para cada festivo federal. Ese día era el aniversario de un dolor de muelas que privó, el año de 1820, entrar a la plaza con el cuerpo de milicias que mandaba, al ejército del general Rodríguez y que Rosas festejaba, sin embargo, como un gran hecho militar, que se hubiese batido sin él.

Júbilo entre combatientes paraguayos y bolivianos

(Por telégrafo)

La Paz.—El Gobierno desmintió que las tropas se sublevaran al conocer el armisticio sobre el Chaco.

Por el contrario ha afirmado que entre los combatientes paraguayos y bolivianos reina gran júbilo.

DIMITE EL GOBIERNO DE MEXICO

Méjico.—Dimitió todo el Gobierno por haberselo exigido el presidente de la república.

LA HUELGA DE FERROVIARIOS

Nueva York.—Con motivo de la huelga de ferroviarios en Oshama se han producido saqueos de tiendas e incendios habiendo sido asaltada la carcel.

Entre las tropas y los huelguistas se han producido colisiones, cruzándose numerosos disparos.

LA POLITICA FRANCESA

París.—El Gobierno acordó adoptar medidas inmediatas para reducir los gastos públicos.

LAS ACTIVIDADES JAPONESAS

Washington.—El departamento de Estado dice que Norteamérica vigila las actividades japonesas en el Norte de China.

LA CATALANA

Compañía de Seguros contra incendios, contra las explosiones de todas clases, y la pérdida de alfileres, riesgos localivo, recursos y paralización de trabajo en caso de incendio.

Table with columns: Años, Fondos, Seguros, etc. for the company 'LA CATALANA'.

Autóricado por la Dirección de Seguros y Ahorros en 18 de Mayo de 1885.

Union Española de Explosivos

SOCIEDAD ANONIMA DOMICILIADA EN BILBAO. Sucursal en Madrid, calle de Fuencarral, núm. 11.

GUIA MEDICA

Dr. Quesada Hernández. Cirujano del Hospital Provincial.

Dr. A. Bernal Espinosa. Del Hospital de San Juan de Dios de Madrid.

Dr. Francisco Giner. De los hospitales provincial y Cruz Roja.

Dr. Romero Elorriaga. Especialista en Garganta, Nariz y Oído.

Dr. J. López Alemán. Del Instituto Rubio y Maternidad de Madrid.

Dr. Angel Martín Fernandez. Especialista en enfermedades de Garganta, Nariz, Oído y sus operaciones.

Dr. Gonzalo Seiquer Zanón. Enfermedades de los riñones y vías urinarias.

Dr. F. Sánchez García. Médico ex-interno de las clínicas de los Doctores Marañón y Rocasano.

Dr. Cano. Especialista en enfermedades de los riñones y vías urinarias.

Dr. J. Carrillo Lozano. Del Instituto Rubio y del Real Dispensario Antituberculoso María Cristina de Madrid.

Dr. E. Avellán. Cirujía General y Ortopédica. Aparatos digestivos y género urinario.

Dr. José Velasco. Garganta, Nariz y Oído.

Dr. Evaristo Llanos. Ex-médico interno de la Clínica del doctor Marañón.

Dr. Antonio de la Peña. Médico oculista.

Dr. José Velasco. Garganta, Nariz y Oído.

Dr. Evaristo Llanos. Ex-médico interno de la Clínica del doctor Marañón.

Dr. Antonio de la Peña. Médico oculista.

Dr. José Velasco. Garganta, Nariz y Oído.

El acto de Valencia

Se han solicitado treinta trenes especiales

Por telégrafo de la noche Valencia.—La Derecha Regional y el partido blascuista trabajan en la organización de sus mítines.

Las derechas distribuyeron 82.000 invitaciones.

Se han solicitado treinta trenes especiales.

Pronunciarán discursos Gil Robles y Luois, entre otros oradores.

En cuanto al partido autonomista no ha fijado aun la fecha del mitin.

Y NO KAEI Sigue el amando la atención del público este automóvil fantasma que ha introducido en Murcia.

El público se estaciona maravillado a las puertas del establecimiento, y termina por adquirir el juguete, convirtiéndose al poco en propagandistas del mismo.

Precio seis pesetas; níquelado siete.

NOTICIAS

PETICION DE MANO Por nuestro buen amigo el Ilmo. señor don José Sanz Garrido y esposa.

La boda ha sido convenida para en breve.

Enviarnos nuestra enhorabuena por adelantado a los futuros esposos.

EN EL CARMEN Hoy, domingo, a las cinco de la tarde, continuará en esta iglesia el solemne novenario en honor a la titular dedicado por su Cofradía del Santo Escapulario.

Presidirá el M. I. señor don Julio López Maymón.

VIAJEROS Hemos tenido el gusto de saludar en esta Redacción, a nuestro querido amigo el abogado y procurador de los Tribunales de Madrid, don José López-Mesas Llanos.

El mejor insecticida Si quiere acabar de un modo fumigante con mosquitos, chinches, hormigas y demás parásitos adquiera hoy mismo en el Bazar Murciano un bote de 'L'ECLAIR'.

Varias noticias de Oviedo

Se suspende el Consejo de Guerra por los sucesos de Turón

(Por telégrafo)

Oviedo.—Se ha denegado la autorización para la reapertura de los Sindicatos agrícolas, afectos a la Unión General de Trabajadores.

EN LA CARCEL DE AVILES

En la Cárcel de Avilés un guardia disparó contra un individuo que se acercó al edificio.

Después de una explosión Se celebró el entierro del fascista que resultó muerto al explotar una bomba en el Círculo de Falange Española.

UN CONSEJO DE GUERRA

Fue suspendido el Consejo de guerra contra los procesados por los sucesos de Turón.

MURCIA PARK GRAN PARQUE DE ATRACCIONES

GRAN REUNION DE BOXEO Para hoy domingo 16 de Junio PRIMERA DE LA TEMPORADA A las siete menos cuarto de la tarde

ORDEN DE LOS COMBATES 1.º A 5 rounds de dos minutos.—Peso mosca TOLEDO contra RODA de Valencia de Alcoy

Martínez de Alagón contra Rodríguez Campión de Asturias

A LAS DIEZ Y MEDIA DE LA NOCHE proyección de la interesantísima película hablada en español, por JOSE MOJICA La Cruz y la Espada

LA CUESTION DEL TRIGO

La campaña de "El Debate" es tendenciosa

Por telégrafo de la tarde Madrid.—El ministro de Agricultura declaró que la campaña que realiza "El Debate" es tendenciosa.

Afirmó que existe un déficit de cuatro millones de quintales métricos de la cosecha actual en relación con el consumo.

Farmacias de guardia

DIA 16 DE JUNIO Por la mañana, de 8 a 1.—Revert, Galabert, Ruiz Seiquer, Manzanaera, Lopez S. Sol, Maza, Lopez Jimenez, Llobera y Molina.

Por la tarde, de 1 a 9.—Maza, López Jimenez y Molina.

Por la noche.—Hernandez y Manzanaera.

LUNES 17 Por la noche.—Rebordosa y A. Sánchez.

Advertisement for 'Inclinables y oscilantes' (tilting and oscillating) fans, featuring an image of a fan and text describing its benefits.

RADIO MURCIA

Emisora E. A. J.—17 PROGRAMA PARA HOY A las 13:30: Emisión de Sobremesa.

A las 13:45: Recetas culinarias. Cartelera de espectáculos.

A las 15:00: Cierre de la Estación. Por la noche no hay emisión.

LUNES 10 A las 13:30: Emisión de sobremesa. Señales de sintonía. Hora oficial.

A las 13:45: Recetas culinarias. Cartelera de espectáculos.

A las 15:00: Cierre de la Estación. Por la noche no hay emisión.

A las 21:00: Programa del radioteatro.

A las 21:30: Cambios de moneda. Música variada.

A las 22:15: Recital de flamenco por Jesús Faura.

A las 23:00: Información general y noticias de última hora de nuestro servicio especial de Madrid.

A las 23:30: Segunda parte del recital de flamenco.

A las 24:00: Cierre de la Estación.

SE VENDE Casa de reseo con agude, proxima al Convento de Santa Catalina del Monte.

Iglesia de Nuestra Señora de Lourdes

Continúa con toda solemnidad la novena al glorioso San Antonio de Padua.

Por la mañana a las siete Misa de Comunión general con acompañamiento de armonium y motetes.

Por la tarde a las seis y media se expone solemnemente el Santísimo Sacramento, Estación cantada.

Santo Rosario, Letanía, Preces, ejercicio de la novena, Bendición Eucarística y Reserva dándose a besar al final la insignie reliquia de un hueso del Santo.

Academia de Comercio de Don Federico Diez Pueche

Dirigida por su hijo DON ANTONIO DIEZ BUENO

Cálculo Mercantil, Teneduría de Libros por Partida Doble e Idioma Francés.

JABONERIAS, 14

Preços del mercado

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se expresan:

HORTALIZAS Patatas 0'16; tomate 0'35; berceos 0'23; pimientos menudos 0'93; pimientos gordos 0'70; bonitos 0'00; ahirvitas 0'80; nabos 0'00; cebolla seca 0'00; guisantes 0'00; alcachofas 0'80; habas 0'00; ajos secos 1'80; apio 0'00; cardos 0'00.

FRUTAS Melocotones 0'00; manzanas 0'00; ciruelas 0'00; peras 0'00; peras 0'80; peras 0'70; albaricoques 0'15; nísperos 0'00; cerezas 0'70; melones 0'00; sandías 0'00; dátiles 0'00; granadas 0'00; uva 0'00; naranjas (cientos) 0'00; limones 0'25.

Serie 2.ª—N.º 5

Cupón-Anuncio de la GRAN RIFA BENEFICA

organizada por la ASOCIACION DE CABALLEROS CARMELITANOS DE MURCIA, en combinacion con el sorteo de la Loteria Nacional del día 1 de Julio próximo.

Por 1'15 Ptas. (timbre aparte) puede Vd. ser propietario de DOCE TABULAS EN LA HUERTA DE MURCIA

Todo detalle en los billetes de esta rifa

Lea Vd. a la vuelta.

# EL TIEMPO



Concesionario oficial en MURCIA  
JOSE VIUDES GUIRAO  
Capuchinas, 8  
Teléfono, 2643

Comisiones parlamentarias que se reúnen

## La de presupuestos dictamina el de Agricultura

La comisión del paro examina la redacción definitiva del proyecto

Por telégrafo

Madrid.—Se reunió la comisión de Presupuestos, dictaminando el de agricultura, en el que introdujeron algunas modificaciones.

También examinaron el proyecto adicional del ministerio de Justicia y el presupuesto en el Africa Occidental.

El lunes examinarán los presupuestos de Industria y Gobernación.

Contestando a la nota facilitada por la Presidencia, dijo Calderón que es una lástima que quien le redactó no haya citado el artículo de la ley que prohíbe a la comisión realizar aumentos.

Añadió que había recibido muchos telegramas de auxiliares del ministerio de agricultura, pidiéndole deponga su actitud respecto de los aumentos que les concede el Presupuesto.

Dichos empleados están en un error en achacarme esta posición, por cuanto acepto la propuesta ministerial.

LA JUNTA CONTRA EL PARO

Se reunió la comisión contra el paro, examinando la redacción definitiva del proyecto que se leerá en la sesión del martes.

## El Festival de esta tarde en Romea

Esta tarde se celebrará en el Romea el grandioso festival del que hemos venido hablando en estos últimos días, ayer ya dimos a conocer el programa detallado del mismo, y creemos habrá sido del agrado de todos nuestros lectores, pues solo elogios se pueden hacer de un programa tan variado y ameno al mismo tiempo que con un fino sentido artístico.

Hoy tendremos ocasión de volver a escuchar de los labios de una distinguidísima señorita, las rimas deliciosas de la «Sonatina» de Ruben Darío, en la que se inspirara Haifter para escribir la deliciosa obra del mismo nombre, la cual nos deleitara con los agradables sonos de su voz melodiosa y sublime contándonos las oatas de la pobrecita Princesa, triste por la ausencia del amado y que no logra ahuyentar ni la danza rítmica y cadenciosa de las damas, ni la canción alegre y bulliciosa y su danza campestre y rústica de las pastorcillas, ni las pueretas grotescas y joviales del bufón; solamente la danza impregnada de aires españoles, tostada de soles de Andalucía, la danza de la Gitana, logra alegrar por breves momentos el ánimo de la Princesa, pero esta vuelve a caer en su abandono pensativa y triste, y el hada... a que seguir, todos conocéis de sobra la «sonatina» pero seguro que muchos de vosotros no habréis tenido ocasión de admirarla, realizada plásticamente, coreo-

gráficamente y son un sentido del arte tan elevado, como el que Clotilde Romero ha logrado en la puesta en escena de esta preciosa joya de nuestro ballet.

«Invitación al vals», danzas aladas, sutiles de las hadas que un día bajaron al jardín maravilloso a dar vida a aquellas rosas que rodeadas de bellísimas mariposas dejaban escapar su vida sin haber tenido ocasión de saborear la dulzura del ritmo del vals, y entonces las hadas compadecidas de ellas, bajaron al jardín y les dieron vida, y no contentas con verlas bailar y haberlas dotado de alma también bailaron ellas con sus hijas y la apoteosis es grandiosa, como toda la danza, pero las hadas tienen que volver a sus reinos, y aquello no puede continuar así, y las pobrecitas rosas y mariposas vuelven a quedar quietas y sin vida, esperando que otro día las hadas vuelvan al jardín maravilloso a dar vida a aquellas rosas que sin más vida que su neotar dichoso estaban enamoradas de sus compañeras las mariposas.... Y así quedaron en la noche del veintuno de Abril, aquella noche del homenaje a Fernandos Caballero, y hoy las hadas compadecidas otra vez de las pobrecitas rosas, van a volver al jardín maravilloso a darles vida y a bailar....

Entremezclado con esto tenéis «Chateau Margaux», «Abuela y nieto», «Ama y criada»; música, poesía, literatura teatral, etc., qué más se puede pedir a esas cincuenta muchachitas que dotado de la más fina sensibilidad y sentimentalismo que se puede desear, van a danzar, cantar, recitar, etc., esta tarde para que vosotros goceis escuchando y viendo esas magníficas obras que nunca ha visto Murcia tan completa ni perfectamente representadas, pero a qué hablar si sabemos que ninguno de vosotros ha de faltar esta tarde a presenciar estas interpretaciones, y al mismo tiempo que os deis esta ayuda a esa obra tan hermosa, obligación de todos los murcianos, que es el ver terminada en breve espacio de tiempo la estatua del maestro Caballero, que ya campear sus basamentos en la espaciosa plaza donde se encuentra enclavado el Teatro Romea, aquel donde vosotros escucháis esta tarde a aplaudir entusiasmadamente la labor callada y abnegada que han realizado esas cincuenta muchachitas bajo la dirección insigie de doña Clotilde Romero....

Hasta esta tarde a las seis y media.

## La verbena de anoche en «Murcia Park»

Anoche se verificó la inauguración del atrayente Parque de espectáculos «Murcia Park», el cual ofrecía un aspecto animadísimo, asistiendo numerosísimo público.

La iluminación era verdaderamente fantástica y «Murcia Park» ofrecía un aspecto deslumbrante.

El baile estuvo animado grandemente, sortejándose numerosos regalos entre las muchachas y bellas damas que concurrían.

Por último se quemó una magnífica traca en colores, como fin de la brillante verbena de la que el público salió muy satisfecho.

## Sociedad Amigos del Arte

Gran velada teatral

Esta noche a las diez se pondrá en escena la preciosa comedia cómica de Vital Aza titulada «Calvo y Compañía» por el cuadro artístico de esta Sociedad y en esta obra toman parte la señorita Asunción Angel, la señora Clemades y los señores Ceidrán (C.) Riquelme, Campillo, Perdiguero, Cárceles, Clemades y la Rosa.

En esta obra obtienen un grandioso éxito en los papeles cómicos de Don Melquiades el señor Ceidrán y en el de Doña Hipólita la señora Cremades que bien secundados por los demás compañeros harán pasar un buen rato a todos los que asistan a esta velada.

A continuación de esta obra se pondrá un fin de fiesta para completar la velada.

DESDE BADAJOZ

## Vista de una causa contra seis fascistas.—La muerte del diputado Rubio

Por telégrafo de la tarde Badajoz.—Comenzó la vista de la causa contra seis fascistas, acusados de haber dado muerte a un socialista en Don Benito.

Se les pide 27 años de prisión. Se adoptaron grandes precauciones.

Desfilaban numerosos testigos. LA MUERTE DEL DIPUTADO RUBIO

El padre del diputado Rubio se ha personado en el sumario instruido. Solicita la pena de 30 años de prisión y cien mil pesetas de indemnización.

La vista se verificará el día 19. El agresor desmintió pertenecer a ningún partido político.

## Emisión especial de Radio Murcia

Anoche a las doce dió una emisión especial dedicada a Radio Valladolid y a dicha capital; la emisora Radio Murcia, durante cerca de una hora.

Por elementos de Radio Murcia, se rindió una expresiva salutación y se leyeron trabajos muy brillantes de exaltación de la ciudad vallisoletana.

La emisión resultó interesante y constituyó un acto muy simpático de aproximación espiritual entre Valladolid y Murcia.

Después nuestra emisora dió una sesión que duró hasta las dos y media de la madrugada.

Nuestra felicitación a Radio Murcia por su acierto.

DESDE CIEZA

Juventud estudiosa

Ha aprobado el tercer año de la carrera de Derecho, nuestro querido amigo el aplicado estudiante don Pascual María Pérez, habiendo obtenido dos Matrículas de honor y un notable Reciba nuestra entusiasta felicitación.

También han aprobado, con buena nota, el primer año del Bachillerato, las encantadoras pollizas, María Dolores Pérez Sintas, Dosamparados Serra Peña y María Pérez Ros.

Reservan las bellas «estudiantes» nuestra enhorabuena.

Viajeros

Ayer estuvieron en Murcia, a solventar asuntos particulares, las bellas señoritas Luisa y María Capdevilla, acompañadas de nuestro querido amigo don Facundo Broseta Martínez.

Recuerdo

Sabemos que ha muerto, y que ya ce frío en el obscuro fondo de una fosa, el que fué en vida nuestro querido amigo, el notable orador, inspirado poeta, elocuente abogado y distinguido caballero, don León González Rodríguez de Vera.

Nació don León, en Cieza el 20 de Febrero de 1897, siendo sus padres los distinguidos señores don Federico González y doña Piedad Rodríguez de Vera.

Estudió, con notable aprovechamiento, las primeras letras en Cieza, cursando la carrera de Derecho, con brillantes notas en Valencia.

Pasó a Alicante, donde abrió despacho, siendo en la actualidad uno de los más acreditados de la vecina provincia, pues el señor González, se

## Un cuadro de Rafaelito Marquez

El precocísimo artista Rafaelito Marquez tiene expuesto en «La Alegría de la Huerta» un precioso cuadro que constituye un acierto indiscutible del inspirado pintor murciano.

Se trata de un bello lienzo, rico de colorido y admirable de técnicas, ofreciendo en concepción magníficas, «El Barranco del Valle».

Cuanto han visto esta obra del exquisito artista, han rendido a este, muy cumplidos elogios.

El cuadro figurará en una exposición de pinturas que ha de hacerse prontamente en Madrid.

Nuestra felicitación a Rafaelito Marquez por este, su nuevo e interesante cuadro.

esperó en el estudio de los asuntos que se confiarán a su defensa.

Fué muy parco en la cobranza de los honorarios.

Como poeta, fué aplaudido en todas partes, habiendo tomado parte en muchos certámenes y fiestas del «Gay Saber» siendo premiado en Cieza, en los Juegos Florales que se celebraron el 3 de Octubre del 1.910, con la Flor Natural eligiendo reina de la fiesta a la encantadora señorita Carmen Beldrich.

Su poesía fué justamente galardonada con la máxima distinción, y aplaudida por la selecta y numerosa concurrencia que llenaba todas las localidades del Teatro.

Contrajo matrimonio con doña Carmen Llorca Tortosa, con la que tuvo dos hijos.

Murió el 9 del corriente mes de Junio.

¡Duerma en paz, el sueño eterno! Corresponsal.

De la Presidencia

## Lerroux conferencia extensamente con Rico Avello

Por telégrafo de la tarde Madrid.—El jefe del Gobierno permaneció toda la mañana en la Presidencia.

Manifestó a su salida que carecía de noticias de interés, y que la mayor parte del tiempo la había invertido en la confección del presupuesto correspondiente al protectorado de Marruecos, en cuya labor le había ayudado el Alto Comisario Rico Avello.

De Instrucción Pública

## El cese en el Consejo de Cultura del señor Hernando

Por telégrafo de la noche Madrid.—El ministro de Instrucción Pública recibió la visita de una comisión del Consejo Nacional de Cultura.

Le pidió que no se acepte la dimisión al Presidente Teofilo Hernando, al cual le corresponde cesar como consecuencia de la renovación reglamentaria de cargos.

También se visitaron los rectores de las Universidades de Barcelona y Valladolid, el encargado de Negocios de Italia, el director de la Biblioteca Nacional señor Artigas, al que acompañaba el señor Sales Rodríguez.

Artigas y Sales Rodríguez le hablaban del Museo Pares Galdós y de la Biblioteca Menéndez Pelayo.

De interés para Murcia

## Nombramientos de Notarios de Cartagena y Mazarrón

Por telégrafo de la noche Madrid.—La Gaceta publica una orden nombrando Notario de Mazarrón a Eduardo García Duarte, que lo era de Molledo.

Otra nombrando Notario de Cartagena a José García Fernández Castejón, que lo era de Salas.

PAPEL DE FUMAR

BAMBÚ

Estos cupones se publicarán diariamente en esta posición, hasta llegar a cuatro series de cinco cupones, numerados del 1 al 5.

El portador de cada una de estas series completas de cinco CUPONES, tiene derecho a la adquisición de un BILLETE de esta RIFA franco de timbre.

Los nuevos suscriptores de EL TIEMPO, pueden adquirir GRATIS un BILLETE de esta RIFA con las condiciones que explicarán en la Administración.

Estos cupones, sólo podrán canjearse por los BILLETES de la RIFA en el domicilio del Presidente de la ASOCIACION DE CABALLEROS CARMELITANOS DE MURCIA, Avenida de Canalejas, n.º 2, Farmacia, Murcia.

FUNDACION DE PENSIONES PARA ESTUDIOS EN INSTITUTO, SEMINARIO Y NORMALES, ESCUELA CATOLICA Y CINE MORAL, PENSIONES PARA AMPLIAR ESTUDIOS LOS OBREROS Y ARTISTAS.